

Ressort: Finanzen

Einige US-Kinos zeigen jetzt doch "The Interview"

Atlanta, 23.12.2014, 18:35 Uhr

GDN - Mehrere US-Kinobetreiber haben nun doch angekündigt, den Film "The Interview" zu zeigen. Darunter sind Kinos in Atlanta und Austin.

Dort solle der Film wie geplant am 1. Weihnachtsfeiertag starten, wie die jeweiligen Kinos per Twitter mitteilten. Sony wollte sich zunächst nicht äußern. "The Interview" ist eine von Sony Pictures Entertainment produzierte US-amerikanische Slapstick-Filmkomödie aus dem Jahr 2014 mit James Franco und Seth Rogen in den Hauptrollen. Der Film handelt von einem Mordkomplott der CIA gegen Nordkoreas Staatsoberhaupt Kim Jong-un und löste vor seiner Veröffentlichung eine politische Kontroverse und Anschlagdrohungen auf Kinogänger aus, die dazu führten, dass Sony Pictures den für den 25. Dezember 2014 geplanten geplanten Kinostart vorerst absagte.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-46840/einige-us-kinos-zeigen-jetzt-doch-the-interview.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619